

SMAN 3 Kota Solok Gelar SMANTI Futsal Cup IV, Wawako Resmi Membuka Kejuaraan

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIA SATU.CO.ID

Jan 16, 2025 - 14:35



SOLOK KOTA – SMAN 3 Kota Solok kembali menyelenggarakan SMANTI Futsal Cup IV, ajang kompetisi futsal tingkat SLTA se-Sumatera Barat yang digelar di GOR Alimin Sinapa, Kota Solok, pada 15-18 Januari 2025.

Kejuaraan ini diikuti oleh sejumlah tim futsal dari berbagai SLTA di Sumatera Barat, yang berkompetisi memperebutkan gelar juara dalam suasana penuh semangat dan sportivitas.

Ajang tahunan ini dibuka dengan tendangan pertama oleh Wakil Wali Kota Solok, Dr. Ramadhani Kirana Putra, yang juga merupakan alumni SMAN 3 Kota Solok, pada Rabu (15/01/2025).

Turut hadir dalam acara pembukaan:

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga, Nurzal Gustim

Kepala Cabang Dinas (Kacabdin) Pendidikan Wilayah III, Eko Gunanto

Kepala SMAN 3 Kota Solok, Mulyadi A

Dalam sambutannya, Wawako Ramadhani Kirana Putra mengapresiasi panitia yang telah sukses menyelenggarakan turnamen futsal ini untuk keempat kalinya sejak 2015.

"Atas nama Pemerintah Kota Solok, saya ucapkan terima kasih dan apresiasi kepada adik-adik yang telah menggelar SMANTI Futsal Cup IV. Pemko Solok melalui Dinas Pemuda dan Olahraga akan selalu mendukung kegiatan olahraga seperti ini," ujar Wawako.

Ia juga berpesan kepada seluruh peserta agar menjunjung tinggi sportivitas dan menjadikan turnamen ini sebagai ajang silaturahmi serta pembinaan bakat olahraga.

"Mari manfaatkan kejuaraan ini untuk membangun kebersamaan, menjauhi tawuran dan balapan liar. Jadilah generasi muda yang berprestasi!" tambahnya.

Sementara itu, Ketua Pelaksana Argha Wardana menyampaikan bahwa SMANTI Futsal Cup yang sebelumnya hanya diadakan di lingkungan sekolah, kini telah berkembang dan untuk pertama kalinya digelar di GOR Indoor Alimin Sinapa, Tanjung Paku.

"Dengan venue yang lebih besar dan representatif, kami berharap turnamen ini semakin meriah dan semakin banyak menarik minat peserta serta penonton," ungkap Argha.

Ajang SMANTI Futsal Cup IV menjadi bagian dari pembinaan atlet muda di Kota Solok. Kompetisi ini juga diharapkan dapat melahirkan pemain-pemain futsal berbakat yang berpotensi melangkah ke tingkat provinsi maupun nasional.

Dengan adanya dukungan penuh dari Pemko Solok dan Dinas Pemuda dan Olahraga, kejuaraan ini diharapkan terus berlanjut di tahun-tahun mendatang dan semakin meningkatkan prestasi olahraga di kalangan pelajar.